

Aujourd'hui nous sommes le mardi 28 mai.

En entrant dans ce temps de prière, je tourne intérieurement mon être vers Dieu. Je me laisse remplir de la joie de la rencontre en respirant tranquillement.

Je demande au Seigneur Jésus d'ouvrir mes oreilles pour l'entendre parler, et d'ouvrir mon cœur pour que sa parole m'instruise en profondeur. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons Ouvrez vos voiles, de la communauté de la Roche d'Or.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 10 de l'évangile selon Saint Marc.

En ce temps-là, Pierre se mit à dire à Jésus : « Voici que nous avons tout quitté pour te suivre. » Jésus déclara : « Amen, je vous le dis : nul n'aura quitté, à cause de moi et de l'Évangile, une maison, des frères, des sœurs, une mère, un père, des enfants ou une terre sans qu'il reçoive, en ce temps déjà, le centuple : maisons, frères, sœurs, mères, enfants et terres, avec des persécutions, et, dans le monde à venir, la vie éternelle. Beaucoup de premiers seront derniers, et les derniers seront les premiers. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Voici que nous avons tout quitté pour te suivre ». Quelle audacieuse proclamation de la part de Pierre : on peut admirer sa capacité à ouvrir son cœur et à ne pas laisser de non-dits embarrassants ! Puis-je en dire autant ? Je peux rendre grâce pour les personnes dont le nom me vient aux lèvres, qui ont tout quitté pour suivre le Christ.

Point 2

"Amen je vous le dis!", j'écoute résonner la solennité des paroles de Jésus qui répond. J'entends la liste des détachements qu'il reconnaît: laisser sa maison, sa famille, sa terre... Et la promesse immédiate de son don: une vie au centuple, des persécutions, la vie éternelle ! Je laisse monter en moi ce qui m'habite.

Point 3

« Beaucoup de premiers seront derniers et les derniers seront premiers » . Jésus renverse nos valeurs et nos hiérarchies mondaines. Il nous apprend à les quitter pour entrer dans sa Vie. Je réfléchis en moi-même aux personnes que je rencontre et qui pourraient être ceux dont Jésus parle quand il parle des 'derniers'. Comment en faire les premiers dans ma vie aujourd'hui ?

Dans la confiance que Dieu veut tout nous partager de sa vie, j'écoute à nouveau ce texte en m'ouvrant à l'Esprit Saint qui vient renverser toute chose.

Avec la spontanéité de Pierre, je m'adresse au Seigneur en lui parlant tout simplement de ma vie, de ce qui me préoccupe, de ce que je fais pour Lui, de ce que je voudrais lui demander.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,

que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen